

文化祭を振り返って②



変化 3組 ○○○○

文化祭を終えて、僕はこの三年間の自分を変えるきっかけにもなると思いました。一年の頃、自分はあまり本気を出せずに、恥ずかしがり、前向きな性格ではありませんでした。しかし、たくさんの人との出会いを通して、少しずつ前向きになることができて、三年生の行事では、とにかく自分の出せる力を出し切ろうと思いました。そして、文化祭では自分の得意な歌を、最大限だそうとして、ソロパートを誰よりも大きな声で歌いました。その結果、三年の中で、一番前向きな気持ちになれる文化祭となりました。



誇り 2組 ○○○○

僕は、初めて「証」を聞いたときから、この歌が好きになって、何度も家で聴いていました。しかし、練習では、リーダーに協力しない人や、声を出さない人もいました。でも、それは、本番が近づくにつれて、本気で歌うようになり、クラスが一つになっていきました。全員が本気だったので、絶対に優秀賞をとれると思っていました。しかし、結果は選ばれることはありませんでした。でも、誰も文句を言う人がいなくて、自分たちの歌に誇りを持っていました。「全力でやったからこそ、悔いがない」を本当に感じることができました。



困難を乗り越えて 1組 ○○○○

体育大会を終えた後、最初のころよりは協力できる人が増えてきましたが、まだまだリーダーの話をしっかり聞かなかったり、行事を積極的に取り組める人が少なかったりしたのが、1組の課題でした。やはり、声が出ない人、なかなか音程がつかめない人と様々で、パートリーダー会で何度も話し合いました。この文化祭でクラスが成長したことは、全員で一つのものを作り上げるということです。体育大会では、リレーなど個人の競技があったけど、合唱は全員が一つにならないと完成しないものなので、一人一人がクラス全員のために歌うことで、本番では、とても良いものになったと思います。練習では色々な困難にぶつかることもあったけれど、友達同士で話し合い、乗り越えることで文化祭当日、全員が笑顔で歌うことができました。賞をとることはできなかったけど、学年で一番伸びしろがあったクラスだと思います。目標は賞状をもらうことだったけど、賞状以上の絆と協力する力、クラスで一つのことを達成したときの喜びを感じることができたので、私はとても良い文化祭だったと思います。

【保護者の皆様へのご連絡】

① 「進路説明会のお知らせ」について

11月14日(月)15:30から魚住東中学校の体育館で、進路説明会を実施いたします。本日、生徒を通じて出欠のご案内を配布しております。期日までにご提出ください。

② オープンハイスクールの動きについて

11月8日(火)と9日(水)の二日間で、オープンハイスクールが実施されます。魚住東中学校の生徒も100名以上参加します。オープンハイスクール当日は、ほとんどの高校で12:30~13:30ごろ受付が開始されます。そのため、2時間目まで授業を行って、参加しない生徒も含め全員下校となります。そのあと各家庭で昼食を食べてから各自で高校に行くことになります。

- ・11月8日(火)、9日(水)は各家庭で昼食をご準備ください。(参加しない生徒も同様)ただし、家に帰ると参加時間に間に合わない生徒は学校で待機して出発するので、弁当が必要になる場合があります。
- ・各自で高校に集合するため、高校までの経路と交通機関を一緒にご確認ください。交通費の準備もよろしくお願いします。

③ スマートフォン等のアプリを利用した欠席連絡について

今まで学校を欠席する時は、学校に電話で連絡していただく形でしたが、今後はアプリ使用で欠席連絡ができるようになります。そのご案内と、ご利用案内を本日配布しております。また、アプリ設定の際に、使用IDとパスワードが必要になるため、生徒一人一人にIDとパスワードを記載した用紙も配布しております。運用は11月14日(月)からですので、その間に、設定をしていただき、不明な点などがあれば学校にご相談ください。

④ 2学期三者懇談について

12月16日(金)、19日(月)、20日(火)、21日(水)の13:30~16:30で三者懇談を実施します。進路先を決定する懇談にもなります。お忙しい中ではありますが、今の段階で日程調整をしていただけたらと思います。進路先を決定する大切な懇談にもなりますので、どうぞよろしくお願いします。